

Abschied nehmen heißt,
sich an die schönen Momente erinnern,
sie nicht vergessen und dankbar bewahren.

(unbekannter Verfasser)

Mit den Angehörigen trauern wir um unsere
langjährige Kameradin

Frau Thea Heidholt

Friedlich eingeschlafen halten wir ihre herzliche und
liebevolle Art gerne in unseren Gedanken.
Mit einem Lächeln im Gesicht erinnern wir uns gerne
an unsere Treffen und die Zusammenarbeit
während der Blutspende.

Vielen Dank liebe Thea!

Dein DRK Achim

Susanne Stadtlander, Sven Lifka, Jürgen Stadtlander
und alle Kameradinnen und Kameraden